



Ici, on s'engage contre l'extrême droite! Et vous, Karine Franclet?

Telle a été la question posée par notre groupe à l'occasion des élections législatives 2024 où la Maire n'a jamais pris position face à la montée de l'extrême droite. Les habitants eux, se sont clairement exprimés contre les idées de haine et de rejet de l'autre.

Mais pas seulement. Ils ont également exprimé leur colère sur la politique locale que nous subissons et contre laquelle notre groupe municipal n'a cessé de tirer la sonnette d'alarme depuis le bilan de mi-mandat l'an dernier, sans jamais que l'exécutif ne se remette en question. Au soir des résultats du premier tour des législatives, le 30 juin dernier, pour la Maire, c'était encore de la faute des autres! Cette fois, celle de 72 % de citoyens « extrémistes » qui n'auraient pas fait le « bon choix ».

Le rôle de maire d'une ville est de rassurer sa population, pas de souffler sur les braises! Et oui, les électeurs, qui se sont déplacés massivement, sont des citoyens qui s'inquiètent avant tout pour l'avenir de la France face à la montée de l'extrémisme. Mais ils s'inquiètent également de la propreté, de la sécurité et du cadre de vie. Ne pas le prendre en compte et ne pas répondre aux attentes exprimées par les Albertivillariens, c'est encore faire preuve de déni.

Notre groupe a publié une première Lettre d'information municipale sur sa page Facebook, le 26 juin dernier. Elle amorce la volonté de construire ensemble autour de la préoccupation immédiate des citoyens et non d'un quelconque calendrier électoral.

Plus d'infos : 07 58 30 67 73
ensemblepouraubervilliers@gmail.com